

**„Ein bisschen so wie Martin möcht' ich manchmal sein
und ich will an andre denken,
ihnen auch mal etwas schenken.
Nur ein bisschen, klitzeklein, möcht' ich wie Sankt Martin sein.“**



06.10.2025

Liebe Eltern,

wer kennt Sie nicht, die berühmte Szene der Mantelteilung, in der St. Martin schon vor vielen Jahren zeigte, wie einfach es sein kann einander zu helfen.

Martins Mantel steht in dieser Erzählung nicht nur für ein Kleidungsstück; er symbolisiert Liebe, Wertschätzung, Achtsamkeit, Hilfsbereitschaft und Nächstenliebe.

Diese Werte liegen uns allen am Herzen und aus diesem Grund möchten wir, die Kitas St. Pius, Liebfrauen, St. Norbertus, St. Raphael, St. Marien, die Feldmäuse und Heilig Kreuz, ganz nach dem Vorbild von St. Martin Gutes tun!

In diesem Jahr haben wir beschlossen gemeinsam Wärme zu schenken!

Wie soll das gehen?
Ganz einfach, wir **sammeln (Winter)jacken!**

Ganz egal ob Damen, Herren oder Kinder, wir sammeln gut erhaltene Winterjacken, die bei Ihnen zu Hause ihren Dienst getan haben und zu gut sind, um sie einfach wegzwerfen!



Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere gemeinsame Aktion unterstützen und bis zum Martinstag, am 11.11., ihre aussortierten Jacken in die dafür vorgesehene Sammelstelle Ihrer Einrichtung legen!

Im Anschluss an die Aktion werden wir die gesammelten Jacken an die Suchtberatung Meschede und die Diakonie Ruhr – Hellweg übergeben, so dass sie von dort aus Menschen zur Verfügung gestellt werden können, die sie dringend benötigen.



Vielen Dank für Ihre Mithilfe

Die Teams der Kitas



KINDERGARTEN
St. Pius Arnsberg

